
ÉTAIENT PRÉSENTS AU CONSEIL D’ÉCOLE :

Enseignants : Mme Verrier, Mme Belveze, Mme Le Cann, 
Mme  Binson,Mme  Bignon, Mme Pujol, Mme  Carré,  
Mme Dardalhon, Mme Rumin, Mme  Azéma, M. Frezouls, 
M. Labrousse

Directrice : Mme Schuller

Directeurs des CLAE : Fabienne Hurlin, Véronique Ruffien, 
Marion Foui

Parents délégués : Clara Ruscher, Sarah Lesourd,  
Isabel Ortega, Aude Catté, Cécile Fougas, Julien Royannais, 
Magali Delbano, David Simon, Nadège Vidal,  
Meriem Ouafik, Delphine Fraudeau, Aurélie Nectoux, 
Véronique Gaborit, Ximena Jullian.

EFFECTIFS 
Actuellement l’effectif du groupe scolaire est de 357 élèves 
qui sont répartis de la façon suivante 180 élèves de maternelle 
et 226 en primaire (soit environ 26 élèves par classe) Depuis 
la rentrée 18 nouveaux élèves ont été accueillis (dont 3 TPS) 
et 17 ont été radiés.

Malgré l’augmentation des effectifs prévus aucune ouverture 
de classe n’est prévue pour les deux prochaines rentrées. La 
mairie entend réguler les effectifs en réduisant le bassin de 
vie. De la même façon au niveau du collège Claude NOUGARO 
(collège de secteur) où actuellement les demandes dépassent 
les possibilités d’accueil ; la situation sera gérée grâce à la 
redéfinition du bassin scolaire. Par ailleurs, la liaison péda-
gogique s’effectuera grâce au Livret National.

L’organisation pédagogique prévisionnelle est la suivante :

> Maternelle :  28 élèves par classe (10 petits 9 moyens et 
10 grands) ;

> En primaire : afin de répartir les élèves de manière opti-
male une classe sera à cheval sur 2 cycles ce qui constituerait 
une classe de multi niveau et non une classe de cycle. Au final 
il y aurait 3 CP/CE1 ; 2 CE1/CE2 ; 2 CE2/CM1 ; 2 CM1/CM2.

INFORMATIONS
PROJETS D’ÉCOLE

Le projet est que tous les enseignants travaillent sur le même 
outil d’évaluation en ligne qui devra être compatible avec le 
Livret scolaire unique (actuellement exigé pour le CE2 et le 
CM2).

Pour cette année, le choix s’est porté sur Livre Eval qui s’est 
engagé à basculer en temps voulu sur le Livret national de 
la PS au CM2.

PROJETS DE CLASSES

> CYCLE 1

Les cinq classes de maternelle partiront en classe transplan-
tée à Ax les Thermes la semaine du 12 au 16 Juin.

Dans le cadre de la liaison GS/CP les élèves de GS iront passer 
une demi-journée en cycle 2.

La classe de Mme BINSON travaille autour d’un élevage de 
phasmes et des semis ; la classe de Mme VERRIER ira visiter 
une exposition au Centre de ressources pédagogique acadé-
mique sur Claude PONTY ; les trois autres classes travaillent 
sur le dessin et la musique.

> CYCLE 2

L’ensemble des classes travaillent sur la chorale, l’école et 
le cinéma et le projet théâtre.

Les CP/CE2 vont aller visiter la cité de l’espace et les CE1/CE2 
prépare un journal pour la semaine de la presse et travaillent 
sur le traitement des déchets et le label « ecoterre »

Deux séances de débat philo sur le thème de l’amitié ont eu 
lieu a ce jour.

> CYCLE 3

Les trois classes partiront en classe transplantée à la forêt 
de Bouconne en camping, faire du tir à l’arc et de la course 
d’orientation.

Actuellement, les élèves travaillent sur la chorale, les débats 
philo et différents parcours culturels. 

La classe de Mme CARRÉ a un projet d’émission de radio et 
de création de page Internet, celle de Mme DARDALON, un 
projet de découverte du cinéma d’animation.

Différentes sorties sont programmées : 

• à l’Université Paul SABATIER pour un atelier  
mathématiques ;

• au TNT pour un spectacle musical et un spectacle  
de théâtre ;

• un projet Arts et sciences est également mené. 

ELCO

Il s’agit de la langue arabe avec deux enseignantes (une maro-
caine et une algérienne) qui enseignent l’arabe littéraire pour 
des élèves du CE1 au CM2. L’an prochain le jour va changer (ce 
ne sera plus le samedi) et le programme fera parti intégrante 
du socle commun.

Les modalités d’enseignement sont encore a définir mais 
l’enseignant sera soit diplômé de l’IUFM soit issu d’un pays 
ayant signé un partenariat (pour l’instant seul le Portugal et 
le Maroc ont signé).

FÊTES DE L’ÉCOLE

> Carnaval (Mercredi 29 Mars 2017 au matin) : la classe 
orchestre du collège des  Ponts Jumeaux viendra animer la 
fête. Comme l’an dernier, les enfants pourront être déguisés 
pour défilé dans la cour. Un goûter à base de crêpes préparées 
par les familles sera proposé.

> Fin d’année scolaire (Vendredi 30 juin 2017) : a priori selon 
les même modalités que l’an passé avec en plus une valorisa-
tion des projets CLAE de l’élémentaire et si  possible (l’équipe 
enseignante est en recherche active d’une salle) un spectacle 
avec la chorale de l’école. 

POINTS SOULEVÉS PAR LES PARENTS DÉLÉGUÉS
L’INTERVENTION DU CNRV

L’outil de résolution des conflits proposé aux enfants a été le 
« message clair » les enfants commencent a se l’approprier 
mais l’apprentissage est long et tous les enfants ne peuvent 
pas entrer dans un tel dispositif. Par contre les enfants vont 
facilement trouver un adulte. D’une manière générale on note 
chez les enfants beaucoup de maladresses mais pas forcé-
ment de mauvaises intentions. Par contre dans les cas de 
violences avérées ou de propos racistes il convient d’avertir au 
plus vite un adulte. L’APE s’engage a relayer les informations 
en sa possession dans ce domaine.

LES PROBLÈMES DE COMPORTEMENTS EN CYCLE 3

Des mesures ont été prises afin de limiter les risques deo-
dérapages (limitation des récréations pour certains enfants 
augmentation des temps avec l’AVS aménagement des emplois 
du temps et le travail en équipe quotidien des enseignants) 

Les parents inquiets peuvent venir voir les enseignants ou 
l’équipe du CLAE.

LA RÉPUTATION DE L’ECOLE

Cela vient essentiellement de mixité sociale présente dans 
cette école et les possibilités d’action sont réduites. Le privé 
ne pourra pas absorber toutes les demandes.

Au niveau de la stabilité de l’équipe, deux enseignantes ne sont 
pas titulaires de leurs poste (Mme BELVEZE en maternelle 
et Mme CADENE en élémentaire) donc ne seront plus là l’an 
prochain. Le reste de l’équipe est titulaire et donc libre de 
partir ou de rester. L’équipe enseignante dit se plaire dans 
cette école.

LA BOURSE AUX FOURNITURES

L’APE propose une bourse aux fournitures afin de faire des 
achats groupés et de diminuer les coûts mais pour cela les 
enseignants doivent très tôt établir la liste de leurs fourni-
tures pour l’année suivante. Actuellement les enseignants 
réfléchissent à la possibilité d’un tel dispositif.

LE COÛT DES PARCOURS URBAINS

L’APE fournira la grille tarifaire en cas de problèmes financiers 
ne pas hésiter a se rapprocher de l’enseignant de l’enfant.

CAHIER DE VIE EN MATERNELLE

Il s’agit d’un choix pédagogique dont l’utilisation et ses moda-
lités est au libre choix de l’enseignant. L’avenir du cahier de 
vie est l’espace numérique (ENT même en maternelle)

LES DANGERS DES TÉLÉPHONES PORTABLES 
ET DES ÉCRANS

Le règlement intérieur va être réédité et un ajout sur ce thème 
sera fait. Il devra être signé par les parents et les enfants. 
Beaucoup d’enfants dès la maternelle regardent trop les 
écrans. Une conférence pour les parents serait peut être utile 
(le projet est en cours de réflexion). Les cycles 2 seront sen-
sibilisés lors des ENT ; le moteur de recherche sera sécurisé 
avec l’utilisation de «QUANT JUNIOR »

LA CANTINE

Trois parents ont mangé a la cantine de l’élémentaire et ont 
été agréablement surpris même si des points sont perfec-
tibles. Les problèmes résident essentiellement dans la tempé-
rature des plats et l’esthétique des plats. Des couverts sales 
ont été retrouvés la recherche de la cause du problème est en 
cours (usure des couverts ou entartrage du lave-vaisselle). 
Il y a encore du gaspillage de plat principal ; le personnel du 
CLAE essais de faire goûter tous les enfants.

LE CLAE ÉLÉMENTAIRE

Le retour des familles est positif ; à ce jour l’équipe est com-
plète avec 15 animateurs et deux directeurs.

LE DISPOSITIF PONTS JUMEAUX

L’APE soutien le maintien du dispositif en l’état.

LA COOPÉRATIVE 

Les chocolats de Noël ont rapportés 476 euros, l’opération 
ne sera pas reconduite a Pâques.

En maternelle il est prévu la vente d’un sac en toile sur le 
même principe que le torchon de l’an dernier.

Les photos de classes ont rapportées 2115 euros et 50 cen-
times soit la même chose que l’an passé. Il est noté que cer-
taines familles ont trouvées dommage de ne pas pouvoir com-
mander librement (obligation de commander quelques chose 
dans la première partie pour pouvoir commander quelque 
chose dans la seconde).

LES TRAVAUX

Précédemment au Conseil d’école, deux parents délégués 
de l’association de parents d’élèves a rencontré Mme DEL-
MONT avec Mme SCHULLER. Les demandes semblent être 
bien remontées. 

• Le projet signalétique va être réalisé ; le problème 
d’interphonie en maternelle a été corrigé ;

• Au niveau des cours de récréations le marquage au sol 
de jeu doit être chiffrés ; le déplacement de bancs en 
maternelle semble très compliqué une demande de 
devis est en cours ; enfin les revêtements de sols ne 
sont pas assez abîmés pour être changés ;

• Le garage a vélo devrait être améliorer avec des racks 
à vélos et à trottinettes ;

• Les problèmes d’infiltrations d’eau et de revêtement 
de sol sont encore couvert par la garantie décennale, 
ce qui limite les possibilités de réparation et allonge 
considérablement les délais d’intervention ;

• La demande d’une personne en gilet jaune pour faire 
traverser les enfants a été refaite ;

• La mairie va chiffrer le coût des mesures décrites dans 
le PPMS attentats (il s’agirait de l’occultation de la grille 
en élémentaire).

COMPTE-RENDU DU CONSEIL D’ÉCOLE DU 28 FÉVRIER 2017 


